

NUMÉRO  
73

JANVIER  
FÉVRIER  
2004

# résidences

immobilier COTE D'AZUR

YACHTING NEWS | IMMOBILIER : L'ARRIÈRE-PAYS CANNOIS | THE COUNTRYSIDE BEHIND CANNES  
AUTOMOBILES : BMW X3 | DÉCORATION | CUISINE | KITCHENS | LES RESTAURANTS ORIENTAUX  
ORIENTAL RESTAURANTS | ARCHITECTURE | LES FONDS DE PENSION | AGENDA | WHAT'S NEW



Les plus  
belles maisons  
à vendre

*THE FINEST PROPERTIES OFFERED FOR SALE*



## NEW LOOK

Tout a changé ici : espace plus grand, nouvelle déco et marques inédites. Côté noms, Artichaud tient la vedette pour la vaisselle, la verrerie est signée LSA, les cristaux, Rogaska et on découvre une foule d'objets venant du Danemark (comme ces pots en bronze façon ancienne, ces tables en métal, ces lampes aux abat-jour en perles...), d'Orient et d'Asie (notamment toute une collection de très beaux meubles). Superbes, les boutis de Villaret, les jetés de canapés en cachemire de Petrus et les rideaux d'Insolite.

## NEW LOOK

*Everything's changed : a larger space, new deco and original brands. Amongst the names, Artichaud stars for tableware, glass is signed LSA, crystalware Rogaska, and a wealth of objects are waiting to be discovered from Denmark (antique-style bronze pots, metal tables, lamps with beaded shades...), Asia and the Far East (especially an entire collection of very fine furnishings). Superb "boutis" bedcovers from Villaret, cashmere sofa throws from Petrus and window drapes from Insolite.*

**Design by Jonart,  
11 bis rue du Congrès,  
Nice (04 93 16 04 41).**



## DOUILLET DESIGN

Blanc intemporel, beiges chics ou roses et prune tendance, cet automne/hiver sera placé sous le signe du contemporain. Parures de draps, serviettes de toilette, plaids, peignoirs... la marque joue le raffinement et l'originalité, les matières nobles et sensuelles. Les noms des modèles deviennent une invitation à la paresse et au bien-être : « Effusion », « Lotus », « Mousseuse »...

**COMFY DESIGN** Intemporal white, chic beiges or rose, fashionable plum...

*This autumn/winter will bear the banner of contemporary design. Matching sheets, towels, blankets, bathrobes... The brand plays on refinement and originality, noble, sensual fabrics. The names of the models proposed are an invitation to lounging and comfort : "Effusion", "Lotus", "Mousseuse"...*

**Descamps, 111 rue d'Antibes, Canne (04 93 99 54 51).  
3 rue de la Liberté, Nice (04 93 16 08 10).**

# ALAIN CECCHETTI

**NICE** Son violon d'Ingres, c'est la maçonnerie. Pour cet autodidacte, l'architecture d'intérieur reste avant tout un moyen, celui de coller à une époque, en même temps qu'un but, se réaliser à travers ses créations. Lui s'est rapidement spécialisé dans les cheminées et les ouvrages maçonnés, cuisines, bibliothèques ou coins canapés. « Tout devient possible, de la tête de lit au pan de mur qui accueillera des coussins, des livres, des CD... » Aujourd'hui, Alain Cechetti s'est taillé une réputation ; certaines des belles villas de la Côte d'Azur portent sa patte. Mais déjà, il regarde ailleurs. La conception de meubles et d'objets le passionne, il les imagine, couche régulièrement ses idées sur le papier et songe à éditer certaines pièces. Une évolution qui lui semble logique...

**Art Déco 06, 67 rue Rossini (06 20 52 78 78).**

## ART DECO 06

*His hobby is masonry. For this self-taught man, interior architecture is above all else a means of sticking with an era, but also an aim : that of expressing himself through his various creations. He soon specialized in fireplaces and other types of masonry work : kitchens, bookshelves and sofa nooks. "Everything becomes possible, from a bedhead to a wall panel to accommodate cushions, books or CDs..." Today, Alain Cechetti has carved himself a reputation : some of the beautiful villas on the Côte d'Azur bear his signature. Though he's already looking elsewhere. He's fascinated by objects and furniture design, imagining them, setting them down on paper and dreaming of having certain pieces produced. A development which he finds quite logical... ■*

